



Morena aplaza discusión de Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (DENISE MAERKER).- Hoy iba iniciar la discusión en la Cámara de Diputados, de la iniciativa de Reforma Electoral que envió el Presidente de la República. Se sabía que no iba a ser aprobada, porque Morena y sus aliados no tienen la mayoría especial de dos terceras partes que se requiere para cambiar la Constitución, pero la sorpresa fue que el propio Grupo Parlamentario decidió aplazar la discusión para el próximo martes. No se sabe a bien por qué.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB%5FFAH%5FUEgVTDBA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211477&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>